



Eingang:

Frankfurt am Main, 25.04.2016

## **A N T R A G** der **BFF** - Fraktion im Römer

### **Stadtverordnetenversammlung: Themen mit aktuellem Bezug vorrangig behandeln**

In der Vergangenheit wurden zu Beginn der Stadtverordnetenversammlung immer wieder Themen behandelt, die keinen aktuellen Bezug hatten. Dies führte sowohl bei Stadtverordneten, Medienvertretern als auch bei Bürgern im Zuschauerbereich und bei Zuhörern des Audio-Streams im Internet verständlicherweise zu Unmut.

Die Stadtverordnetenversammlung möge daher beschließen:

Bei den ersten drei vom Magistrat und/oder den Fraktionen angemeldeten Themen einer Stadtverordnetensitzung muss ein aktueller Bezug nachweisbar sein. Ist dieser aktuelle Bezug nicht schlüssig nachweisbar, wird das angemeldete Thema nachrangig behandelt.

### **Bürger Für Frankfurt im Römer**

Wolfgang Hübner  
Fraktionsvorsitzender

Antragsteller:  
Wolfgang Hübner  
Ingeborg Leineweber  
Patrick Schenk